



Besoin d'un petit coup de pouce

Une bouteille jetée à la merUne première pour moi car je n'ai jamais demandé d'aide de quelque manière que ce soitJ'ai reçu une facture d'EDF énorme (plus de 700 euros)Je fais pourtant attention à ma consommationJe ne pars jamais en vacances, ne fais jamais de soties ; je suis seule de toute façon, n'ayant plus de familleJe vais également avoir des frais vétérinaire prochainement pour ma petite chienne de presque 17 ans Je n'y arrive plus malgré que je fasse attention, que je travaille, et malheureusement, je sais que je ne suis pas la seule dans cette situationJe remercie d'avance tout participant et participante

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/2t4EsIOv





Cette cagnotte vous est proposée par :

Laure SLOWICK

